



Insiste Ricardo Monreal que reforma judicial está totalmente blindada

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de los legisladores de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, insistió en que la reforma judicial está completamente blindada en su proceso legislativo y también constitucional. Monreal aseveró que cuando son cambios a la Constitución no procede acción de inconstitucionalidad, controversias constitucionales, no procede el amparo, es decir no hay forma de que una impugnación pueda ponerla en riesgo, está totalmente blindada y el poder reformador lo otorga el pueblo, es la supremacía en constitucional y es el único que puede modificar la Constitución.

<https://drive.google.com/file/d/1RJ9MVNOkgFRURCg3XH18A9RQP8Q-R9pV/view>